

## СОДЕРЖАНИЕ

---

### МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО

Решение, принятное Комитетом по правам человека в соответствии с Факультативным протоколом относительно сообщения № 2411/2014 .....	5
Соображения, принятые Комитетом по правам человека в соответствии с пунктом 4 статьи 5 Факультативного протокола относительно сообщения № 2198/2012.....	13
Зимненко Б. Л. О месте и значении правовых позиций межгосударственных органов по защите прав и свобод человека в правовой системе Российской Федерации.....	19

### АКТУАЛЬНАЯ ПРОБЛЕМА

Южаков В.Н., Ефремов А.А. Участие судов в снижении коррупциогенности российского законодательства: тенденции и перспективы .....	46
--	----

### УГОЛОВНОЕ ПРАВО

Пудовочкин Ю.Е. Вина в преступлениях, связанных с нарушением специальных правил .....	54
Рябченко О.Н. Уголовно-правовая оценка преступлений против субъектов управлеченческой деятельности и совершенствование закона .....	69

### УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

Кононенко В.И. Вопросы правоприменения и мера процессуальной активности суда в уголовном судопроизводстве .....	85
Качалов В.И. Производство по применению принудительных мер медицинского характера, назначенных судом: вопросы совершенствования .....	95
Рябцева Е.В. Правовая природа производства о назначении меры уголовно-правового характера в виде судебного штрафа .....	101

### ПАМЯТИ ДОКТОРА ВОЛЬФГАНГА БУРЕННЕ.....108

### КОНФЕРЕНЦИИ, СОВЕЩАНИЯ, КРУГЛЫЕ СТОЛЫ

Колунтаев С.А., Сердюк А.В. Круглый стол, посвященный проблемам происхождения и изучения Русской Правды – памятника права .....	110
---	-----

## CONTENT

---

### INTERNATIONAL LAW

<b>Decision adopted by the Human Rights Committee under the Optional Protocol, concerning communication No. 2411/2014.....</b>	<b>4</b>
<b>Views adopted by the Human Rights Committee under article 5 (4) of the Optional Protocol, concerning communication No. 2198/2012 .....</b>	<b>13</b>
<b>B.L. Zimnenko. On Status and Value of Legal Views of International Human Rights Treaty Bodies in Legal System of the Russian Federation .....</b>	<b>19</b>

### TOPICAL ISSUE

<b>V.N. Yuzhakov, A.A. Yefremov. Participation of Courts in Reducing Corruption in Russian Legislation: Trends and Prospects .....</b>	<b>46</b>
--	-----------

### CRIMINAL LAW

<b>Y.E. Pudovochkin. Guilt in Crimes Related to Violation of Special Rules .....</b>	<b>54</b>
<b>O.N. Ryabchenko. Issues of Criminal Legal Treatment of Crimes against Parties in Charge of Management (on Improvement of Legislation).....</b>	<b>69</b>

### CRIMINAL PROCEEDINGS

<b>V.I. Kononenko. Law Enforcement Issues and Measure of Court's Procedural Activity in Criminal Proceedings .....</b>	<b>85</b>
<b>V.I. Kachalov. Proceeding for Application of Compulsory Measures of Medical Nature Imposed by Court: Issues of Development .....</b>	<b>95</b>
<b>E.V. Ryabtseva. Legal Nature of Proceedings for Imposition of Criminal Legal Measures in form of Court Fine.....</b>	<b>101</b>

### IN MEMORY OF DOCTOR WOLFGANG BURENNE .....

### CONFERENCES, MEETINGS, ROUND TABLES

<b>S.A. Koluntaev, A.V. Serdyuk. Round-Table Discussion devoted to the Russkaya Pravda – a monument of Law .....</b>	<b>110</b>
--	------------